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第 １７ 回 例 会 報 告（１１月４日）  

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３７名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率   ７５．００％               ・前々回修正出席率   ９３．８７％ 

＜欠席会員＞青野(賢)､檜垣(圭)､檜垣(俊)､檜垣(巧)､金森､川上､栗西､桑森､村上(裕)､竹田､田中 

〔免除会員〕原田､松本､宮本､村上､野間､白石 

<10/21 欠席補填>(10/26 今治南)青野(淳)､檜垣(圭)､川上､松木､大澤､瀧幸､徳丸､藤堂 (11/2 今治南)近藤(正) 

◇会長報告・例会前亀井ガバナーをお迎えし商工会議所２階特別会議室におきまして、会長幹事会を開催いた

しました。 
・ロータリー米山記念奨学会より、松木徹夫会員、村上修三会員に米山功労賞の感謝状が届きまし

たので贈呈いたしました。 

◇幹事報告・2011年 4月 15日(金)、16日(土)、17日(日)松山にて開催されます 2010-2011年度地区大会仮登
録のお願いがガバナー事務所より参りました。〆切が 12月 3日となっております。4月 15日(金)
記念ゴルフ大会は、愛媛ゴルフ倶楽部にて開催。登録料は 6,000円です。16日(土)会長幹事協議
会は、ひめぎんホール真珠の間にて開催されます。第 1日目、２日目共に本会議は、ひめぎんホ
ールメインホールにて開催となっております。また、第１日目本会議終了後の懇親会はひめぎん

ホール真珠の間にて開催となっております。尚、地区大会登録料は 10,000 円です。皆様のご参
加をお待ちしております。 

ガバナー公式訪問 
◆尾越優会長：本日は松山 RC の亀井ガバナーに卓話をお願いしました。 

◆亀井義弘ガバナー：伝統と歴史のある今治 RC の訪問は親の家に帰ったよう

な気持ちです。松山 RC が昭和 12 年７月７日に誕生しましたが、松山の生み

の親は今治 RC です。また、私がガバナーに就任したのも飯さんがガバナー指

名委員として松山で指名していただいたお陰です。だから飯さんはお父さん

なのです。▼１月 17 日米国サンディエゴへ行き、国際協議会に参加しました。

世界から 531 名のガバナーエレクトが集まりました。会では１週間朝から晩

まで楽しく勉強しました。私が RC に入会したのは、1970 年で学園紛争があ

った 70 年安保の時でした。会員の平均年齢は 67～68 歳で私は 33 の若さでした。RC のバッジをつけていると、

取引先の三井物産の社員から、そのバッジをつけた会社は倒産しないと言った。▼ポール・ハリスは「私は人

との交流が大好きだ。ロータリアンとの交流が好きである。それは厳選された人たちの集まりであるから」と

言っています。米山梅吉氏は「例会は会話や親睦を通じて、自分の教養、品格を高める。お互い切磋琢磨して

職業の倫理観を向上させるものである。この例会場は人生道場でもある」と言っています。1994 年 RI 会長ビ

ル・ハリントンは、「Ｂe  ａ Ｆlend.」 ロータリーで友達を作ろうと言った。孔子は、“益者三友”と言っ

ている。自分の利益になる友達は三っの条件を持っている。１、直（なおき）・正直で素直な人、２、諒（り

ょう）・誠実な人。３、多聞（たぶん）・博学でものを良く知っている人である。私はこのようなロータリーに

巡り会い、人生は豊かであり幸いである。全てはロータリーの例会を通じてできると思う。京都大学の平澤元

総長は、「人生はやりたいことはやった方が良い。楽しいことは楽しんだほうが良い。くよくよせぬことであ

る」と言われた。自分の人生は、自分らし人生を歩んでいただきたいと思います。 

＜ゲスト＞  RI 第 2670 地区ガバナー 亀井義弘様、RI 第 2670 地区ガバナー補佐 高尾忠晴様 

ガバナー随行員 渡辺基樹様 
＜ビジター＞ 今治南RC 近藤寛司様＜タオル製造＞ 

次 回 例 会（１１月１１日） 
【 ロータリー財団委員会アワー 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 大澤 正尚氏（11/13） 栗西 伸彰氏（11/13）  

   ＜配偶者誕生祝＞ 金森 節生氏（11/16） 青野 淳一氏（11/18） 

   ＜結婚記念日祝＞ 青野 賢治氏（11/24） 

   ＜入会記念日祝＞ 越智  務氏（11/24） 

〔 健寿司 〕 


